



UNIVERSAL CODES OF CONDUCTS (FIRST DRAFT)

- 1. Self-Awareness :** Start by understanding yourself and the impact your actions have on those around you. "Be the change you wish to see in the world"
- 2. Preparation :** Before exploring a new place, prepare yourself. Stay open to learning different ways of thinking and living.
- 3. Respect & Contribute :** When visiting, try to adapt: ask questions and learn about the local culture, rules, customs, behaviors, and language. Get involved, contribute to the community, and give back to the place you visit. Even as a visitor, think local: support the local economy and leave the place better than you found it.
- 4. Leave No Trace:** Respect the environment: pick up your trash, stay on designated paths, and preserve nature. Leave the place in better condition than you found it.
- 5. Share & Spread the word :** When you return home, share what you've learned. Spread ideas and inspire others to do the same.

CODES DE CONDUITE UNIVERSEL (1ST DRAFT)

- 1. Conscience de soi :** Commencez par vous comprendre vous-même et l'impact de vos actions sur votre entourage. « Soyez le changement que vous souhaitez voir dans le monde. »
- 2. Préparation :** Avant d'explorer un nouvel endroit, préparez-vous. Restez ouvert à l'apprentissage de différentes façons de penser et de vivre.
- 3. Respect & Contribution :** Lorsque vous visitez un lieu, essayez de vous adapter : posez des questions et découvrez la culture locale, les règles, les coutumes, les comportements et la langue. Impliquez-vous, contribuez à la communauté et redonnez à l'endroit que vous visitez. Même en tant que visiteur, pensez local : soutenez l'économie locale et laissez le lieu meilleur que vous ne l'avez trouvé.
- 4. Ne laissez aucune trace :** Respectez l'environnement : ramassez vos déchets, restez sur les chemins désignés et préservez la nature. Laissez le lieu en meilleur état que vous ne l'avez trouvé.
- 5. Partagez & Diffusez :** De retour chez vous, partagez ce que vous avez appris. Diffusez des idées et inspirez les autres à faire de même.